

## **La plantilla de vialidad y aguas anuncia movilizaciones.**

*La plantilla municipal de la brigada del servicio de conservación de infraestructuras junto a toda la representación sindical del Ayuntamiento de Zaragoza, denuncian que la falta de personal está afectando a la reparación de la red de agua potable.*

El colectivo denuncia que la situación es insostenible. La falta de personal está derivando en que la reparación de las tuberías de agua potable estén siendo arregladas por empresas privadas, con un sobrecoste a las arcas municipales de entre 6.000€ a 9.000€ por “tajo.” Desde diciembre, en tres meses, esto ha supuesto unos 100.000€ gastados innecesariamente.

Este sobrecoste para la ciudadanía es inasumible. “Se dan casos absurdos como que la negativa a querer cubrir las bajas laborales del personal municipal, suponga derivar el trabajo a la empresa privada” afirma la representación sindical.

Pese a los numerosos intentos de reunión con Victor Serrano, la representación sindical no ha sido atendida, no ha sido escuchada y el problema no se resuelve.

Hemos de recordar que el personal municipal de infraestructuras son especialistas en reparación de tuberías, motivo por el cual son más rápidos, eficaces y eficientes, restableciendo el servicio de agua potable que empresas que se dedican a múltiples tareas y carecen de dicha especialización.

La plantilla del servicio de infraestructuras, junto a toda representación sindical municipal y en defensa de la ciudadanía, nos vemos obligados a movilizarnos y exigir una solución inmediata a esta problemática, no podemos permitir que la ciudadanía pague más por un peor servicio.

Para más información

CCOO.- 636372036 (Juan Tamarit)

CGT.- 976721239 (Manolo Sanz)

CSIF.- 605996969 (Diego Mur)

CSL.- 655194657 (Carlos Muñoz)

OSTA.- 636456921 (David López)

Solidaridad con Forzapol. -667402021 (Nacho Cuartero)

STAZ.- 649296765 (Nacho Lou)

UGT.- 648192688 (Daniel Abad)